## Tag zur Stärkung der Klassengemeinschaft - vom Förderverein finanziert

Im Gleichgewicht sein, mit sich selbst, mit anderen Menschen, im Leben. Seine innere Mitte finden. Das haben wir, die Klasse 5a, an einem Klassenaktionstag in verschiedenen Situationen geübt und auch geschafft. Zuerst ging es an einen Bach, an dem wir Aufgaben lösen und reflektieren mussten. Später haben wir die gemachten Erfahrungen auf Hilfeangebote im Klassenzimmer angewandt. Dazu nutzen wir die neuen Balance-Spiele, die wir uns durch die Unterstützung des Fördervereins kaufen konnten. Und ins Gleichgewicht kann man sich manchmal auch mit einer leckeren Pizza bringen: Zum anschließenden gemeinsamen Mittagessen haben wir uns Partypizzen geteilt und gemütlich zusammen mit unseren Lehrerinnen Frau Strübin und Frau Bauer-Kühn gesessen.













